

鶴喜っ子だより

令和6年
10月号
鶴喜小学校
学校だより

【学校教育目標】

夢をもち たくましく生きる子の育成

【目指す児童像】

・考える子 ・やさしい子 ・やりぬく子

右の二次元コードや
下のアドレスから
鶴喜小学校の
ホームページも
ご覧下さい。



<https://www.town.kagamino.lg.jp/site/tsurugi-shou/>

残暑がいつまで続くのかと思っていましたが、一雨ごとに気温も下がり、秋らしくなってきました。「スポーツの秋」「勉強の秋」「芸術の秋」など何をするにもいい季節です。実り多いこの時期を一日一日を大切にしながら、充実した日々を過ごしたいものです。また、朝晩の冷え込みで体調を崩しやすくなる時期でもあります。体調には気を付けて元気に登校できるよう、ご協力をよろしくお願いいたします。

秋の校外学習【10月11日(金)】

1年生から5年生まで秋の校外学習にバスで行ってきました。絶好の天气に恵まれて楽しく学びのある活動ができました。現在、岡山県北で開催されてる「森の芸術祭 晴れの国・岡山」に関連させて、それぞれの方面に関連の施設を訪問させていただきました。まさに、「芸術の秋」でした。



1・2年 学びの鉄道館



3・4年 蒜山酪農大学



5年
なぎビカリアミュージアム

京都・奈良への修学旅行(6年生)【10月18(金)・19日(土)】

世界に誇る奈良、京都の文化財を実際に自分の目で見学することができました。百聞は一見にしかず、貴重な体験をすることができた2日間でした。友達と一緒に行動し、宿泊することで、家族とは違った楽しみを味わうこともできました。奈良県では法隆寺、東大寺、京都府では京都タワー、清水寺、金閣寺、西陣織体験、太秦映画村を訪れました。一生の思い出に残る修学旅行ができました。



東大寺ではシカに餌やりをしました



旅館での食事もしみの一つです…



西陣織を体験しました…